



Un Raid réussi ! Dans des conditions très difficiles, nos élèves savent que ce sont de vrais " guerriers" Boyard, sans peur et sans reproche !

publié le 29/03/2018

Mercredi 4 avril : CO académique à St-trojan. Départ : 7h00 (venir 10' avant)
. Retour : 18h30

Descriptif :

Nos 3 équipes iront bien aux Championnats académiques de Course d'orientation ! Les 2 ayant brillé aux départementaux et nos " italiens" ! M. Bienvenu continue la formation théorique et les choix tactiques d'équipe pour optimiser nos chances d'aller encore plus haut si possible. Le départ est très tôt mais le rendez-vous à St-Trojan est avant 9 h puisqu'il y a 2 épreuves pour ce championnat : Un relais le matin où chaque coureur court en individuel sur un parcours long ou court avant de donner le relais au camarade. Une balise " spectacle" (visible par tous, et qui souvent déstabilise le coureur qui peut se déconcentrer devant tout ce public) , permet au relayeur de se préparer à partir. L'après-midi aura lieu l'épreuve de répartition qui permet les associations efficaces.

Raid collègues Boyarville

Les conditions météorologiques étaient épouvantables : pluie et vent ! Mais, seule l'épreuve de canoë pour les élèves faisant le format " passe-partout" a été annulée.

Dans le format " mini-perf'hourra", qui est le raid en continu par équipe mixte de 4 élèves, notre quatuor formé d' Alicia, Nolwenn, Matthias et Sinclair a fait preuve d'une solidarité exemplaire et se hisse à la 7ème place sur 22 équipes ! Félicitations à eux , qui ont en plus emmagasinés beaucoup d'expérience pour l'an prochain puisqu'ils sont encore tous en 4ème.

Les 2 autres équipes ont alterné l'excellent et le moins bon, comme toutes les autres équipes d'ailleurs puisque la variété d'épreuves est telle qu'il est difficile de briller partout. Les conditions météo et quelques balisages ont rendu ce Raid " épique", du genre qui marque d'autant plus qu'on est fier d'avoir su vivre ça, et aucun ne s'est plaint !
Bravo les gars !

Le classement du raid " passe-partout" ne nous est pas encore parvenu, nous savons seulement qu'ils ne sont pas sur le podium mais ils ont réussi à faire toutes les épreuves. Je ne doute pas d'un assez bon classement malgré les 70 équipes au départ !

Portfolio

